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Les GAFAM nous utilisent comme des animaux donc l'évolution darwinienne est que l'IA des
GAFAM nous utiliseront comme des animaux ! 
Quand tu vois que tout le monde a un smartphone soit avec Android soit avec iOS : on est des bêtes
! Des moutons ! 
Et quand tu as lineageos tu as la dst sur le kul car tu es considéré comme un ecoterroriste 

Bêhbêh bêh
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